

Jahresbericht Erzählcafé

Drei Erzählcafés konnten 2022 durchgeführt werden. Zwei im Sommer im Schlosskeller und eines im Herbst in der Cafeteria der Alterssiedlung Zauggmatte an der Mittelstrasse 10. Die Cafeteria ist gut eingerichtet, inkl. Kaffeemaschine. Eine Erleichterung für die Helferinnen, die nach wie vor die Dekoration des Raumes übernehmen, Kleingebäck herstellen und die Teilnehmenden bedienen. Den Raum kann man gut lüften, sodass die Ansteckungsgefahr für die Seniorinnen und Senioren klein gehalten werden kann. Die Anlässe werden vom Frauenverein und der Sozialkommission der Gemeinde unterstützt. Weitere Erzählcafés sind geplant am Donnerstag, 23. März 2023 und Donnerstag, 4. Mai 2023.

Regina Dubach